

Ressort: Vermischtes

Karstadt: SPD kritisiert Ex-Arbeitsministerin Ursula von der

Berlin, 27.07.2014, 00:00 Uhr

GDN - In der SPD gibt es Kritik am Verhalten von Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) in der Karstadt-Krise. "Frau von der Leyen war als Arbeitsministerin beim Verkauf von Karstadt an Nicolas Berggruen offenbar maßgeblich beteiligt. Sie hat sich für diesen `Erfolg` öffentlichkeitswirksam in Szene gesetzt", sagte Klaus Barthel (SPD), stellvertretender Vorsitzender im Bundestags-Ausschuss für Wirtschaft und Energie, der "Bild am Sonntag".

"Als die Karstadt-Krise sich verschärfte, war sie noch mehr als drei Jahre zuständig, ohne, dass wir noch etwas dazu gehört haben. Auch wenn sie heute ein anderes Ressort leitet, erwarten Öffentlichkeit und die noch verbliebenen 17.000 Beschäftigten, dass sie zu ihrem Teil der Verantwortung steht." Als Arbeitsministerin hatte sich von der Leyen vor vier Jahren für den Verkauf des insolventen Warenhauskonzerns an Berggruen eingesetzt. Auch dank ihrer Unterstützung bekam der deutsch-amerikanische Milliardär den Zuschlag für einen Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38389/karstadt-spd-kritisiert-ex-arbeitsministerin-ursula-von-der-leyen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com